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Ẽ  News 

 ▬♦♪Ᵽꜟ►▬fiכ꜡◓
2009 ►▬fi♪♦▬  

鹿島建設㈱     
 

 

│∂╘⌐ 

世界風力会議（Global Wind Energy Council,

略 称 GWEC） と 欧 州 風 力 エ ネ ル ギ ー 協 会

（European Wind Energy Association, 略称

ＥＷＥＡ）は６月１５日をウインドデイとして

世界各地でのイベント同時開催を呼びかけて

います。今年は６月１５日に一番近い日曜日の

６月１４日を中心に、欧州を始めとする世界３

５ヵ国で、約２００のイベントが開催されまし

た。日本でも、横浜、苫前、秋田、足利でイベ

ントを開催することが出来ましたので、ここに

報告致します。 

 
►▬fi♪♦▬≤│ 

欧州風力エネルギー協会（ＥＷＥＡ）が風力

発電の導入促進のため、一般の市民の理解を得

る事を目的として２００７年６月１５日に「ヨ

ーロッパウインドデイ」の名前で欧州各地にお

いてイベントを開催しました。シンボルとして

ベルギー・ブリュッセル市中心部に３００ｋＷ

クラスの風車を設置し強烈なインパクトを残

しました。また、各国で様々なイベントを同時

開催することにより、メディアの注目を集めて

います。イベントには欧州連合（EU）の執行

機関である欧州委員会の委員等も出席し、政治

的なアピールの場としても注目されています。

２年目の昨年も同様に「ヨーロッパウインドデ

イ」を成功裏に行い、今年は GWEC が主催す

る、初のグローバルウインドデイとして開催さ

れました。 

 
ブリュッセル市内に設置された風車 

 

⌐⅔↑╢►▬fi♪♦▬ 

２００７年１０月に幕張で開催された RE 

２００７のゲストとして、GWEC のゼルボス

会長が来日されました。筆者はゼルボス会長を

成田空港に迎えに行き、幕張のホテルまでの案

内をしました。その電車の中でウインドデイの

話になり、将来的には世界各国で行いたいとい

う希望があることを聞きました。また。会長は

風力の世界では日本発のニュースが少ないの

で、日本が欧州以外で最初に開催するなら、素

晴らしいことではないか。協力するので是非一

緒にやろうと意気投合しました。 
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►▬fi♪♦▬  ▬fi ꜜ◖Ɫⱴ 

ゼルボス会長が帰国して、ウインドデイ開催

の話を協会や業界に向けてしたのですが、みな

さん仕事が忙しいので趣旨は理解していただ

けるものの反応が芳しくありませんでした。 

そのような中で、日本大学の長井先生が色々

な方に声をかけてくださり、横浜市と三菱重工

業㈱が協力して下さることになりました。 

 様々な協議の末、「ウインドデイ ２００８ 

イン ヨコハマ」として、 

・ 横浜市のハマウイング（ベスタス 2MW） 

・ 三菱重工金沢工場 2.4ＭＷ風車 

・ 三菱重工本牧工場の風車工場 

の通常では絶対に入ることの出来ない３ヵ所

をバスで廻り見学するというツアーを開催す

ることになりました。 

 

 
国際部会ニュース 08 年 7 月号で紹介 

 

６月の梅雨時ということもあり、天気が心配さ

れましたが幸いにも快晴で、イベントは大成功

に終わりました。参加者はハガキで応募された

方の中から抽選で選ばれたのですが、三菱重工

業で実際に風車製作に携わっている社員の方

が、抽選に応募して当選し、お子様を連れて来

られていたのが印象に残っています。 

►▬fi♪♦▬  ▬fi ꜜ◖Ɫⱴ 

 本年も 6 月 14 日に横浜市と三菱重工業㈱の

多大なご協力のお陰で、昨年と同じコースで無

事ウインドデイ開催することが出来ました。 

 今年は学校などから団体参加の問合せも有

ったそうですが、募集期間がちょうど豚インフ

ルエンザの騒ぎの真只中で、安全性第一という

ことで団体での参加は有りませんでした。 

 

 
ブレードの前での記念撮影 

 

 

 

 
参加者全員に配布する記念写真 

 
横浜市の燃料電池車も登場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

帰りのバスを降りる時に、下記のような

体裁で配布。すごいスピードです。 

毎年風車内見学

は大人気です。 
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今年の宣伝用チラシ（表） 

 
宣伝用チラシ（裏） 

►▬fi♪♦▬  

 今年は昨年ご協力いただいた、横浜市に加え、

苫前町、足利工業大学、市民風車の会あきたの

ご協力を得て、４ヵ所で開催することが出来ま

した。 

 今年から、EWEA がウインドデイグッズを製

作し、各国が購入してキャンペーンに使用する

様になりました。グッズは T シャツ、帽子、風

車（かざぐるま）で、これが中々好評で、イベ

ントや写真撮影など、なかなか様になっていお

ると思います。 

 

►▬fi♪♦▬ה▬fiה  

 市民風車の会“あきた”の協力により、秋田

でも、ささやかながらウインドデイイベントと

して市民風車「風こまち」見学会を開催してい

ただきました。 

秋田では、ＮＰＯ法人「環境あきた県民フォ

ーラム」（山本久博理事長）を中心に県内に風

車を１０００基建設する構想もあります。ウイ

ンドデイ活動により、一般の方の風車に対する

理解を得て、１０００基構想の実現に向けた一

助になればと願っています。 

 

 
風こまち 
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►▬fi♪♦▬ה▬fiה  

 足利工業大学のご好意により、毎年足利工業

大学で開催される「風力エネルギー利用総合セ

ミナー」の場を借りて、６月１９日に｢風と光

の広場｣でウインドデイイベントを実行させて

いただきました。 

 本来ウインドデイイベントは一般の方への

PR が目的で、風車のセミナー参加者は対象で

は無いのですが、来年度以降のより多くのイベ

ント開催に向けて、専門の方々にもウインドデ

イを知っていただこうという意図のもと、開催

させていただきました。 

 

 
「風と光の広場」ブレードの前で記念撮影 

 

 
「風と光の広場」見学状況 

 
足工大生のソーラークッカーを使った料理のおもてなし 

►▬fi♪♦▬ה▬fiה  

苫前町では６月１４日当日に運動会開催と

の事で、当初は実施は難しいと考えていました。

しかしながら、町のご担当の方のご尽力により、

日にちをずらして６月２２日に苫前夕陽ヶ丘

風力発電所において、下記の内容で実施してい

ただきました。 

・ひまわりの苗７０本を定植 

・風力発電の概要について説明会開催 

・風車のタワー内を見学 

 

 
 

  
 

⅔╦╡⌐ 

１年目に１ヵ所、２年目に４ヵ所と内容はと

もかくとして、着実にすこしずつ前に進んでい

ると思います。今年は、開催に協力いただける

場所の確保に時間をとられ、PR 活動が十分に

できませんでしたが、来年度は事前準備を綿密

に行い、より良い、より PR 効果のある活動に

育てていきたいと考えています。 

そのためには、風力発電に携わる皆様のお力

が必要です。是非協力をお願い致します。 

最後に、横浜市、三菱重工業㈱を始めとする

活動に協力していただいた皆様、どうも有難う

ございました。 
 


